
qqqqq Interrogazione n. 546
presentata in data 10 novembre 2011
a iniziativa del Consigliere Bucciarelli
“Delocalizzazione produttiva ditta Best di Montefano”
a risposta orale urgente

Il sottoscritto Consigliere,
considerato che la Società proprietaria della Ditta Best di Montefano  avrebbe recente-

mente trasferito, nottetempo, i macchinari dallo stabilimento di Montefano ad un non
precisato luogo di un altro Stato, operando in tal modo una “delocalizzazione industriale”,

Vista la l.r. 07 luglio 2009, n. 15 la quale stabilisce “la revoca dei contributi regionali, con
applicazione degli interessi legali” nei confronti delle aziende che procedono a delocalizza-
zione degli impianti produttivi,

CHIEDE DI CONOSCERE

se risulta vero il trasferimento all'estero dei macchinari e se la succitata ditta abbia
ottenuto in passato contributi dalla Regione Marche e in caso affermativo,

INTERROGA

il Presidente della Giunta in merito a quali azioni siano state intraprese dalla Regione al
fine di ottemperare a quanto previsto dalla legge regionale già richiamata.


